



Afficher dans le navigateur



hello every
tout body
le monde

Les Marchés de Noël

Je vais paraphraser Elsa Triolet, mais l'expérience des marchés de Noël cette année et les échanges que j'ai eu avec vous, m'ont vraiment fait penser à cette idée que je ne dessine pas pour le succès. Je dessine pour le lien que j'ai avec celles et ceux qui aiment mes illustrations et pour lesquels je crée.

Certains échanges furent magnifiques d'émotions. D'autres ont éveillé ma curiosité sur des lieux et des auteurs que je ne connaissais pas. Vous avez nourris et enrichis ces journées dans le froid !

I will paraphrase Elsa Triolet, but the experience of the Christmas markets this year and the exchanges I had with you really made me think of this idea that I do not draw for success. I draw for the link I have with those who love my illustrations and for whom I create.

Some exchanges were wonderfully emotional. Others aroused my curiosity about places and authors that I did not know. You have nourished and enriched these days in the cold!



Best Sellers

MARGOULETTE
illustration

DERNIERS JOURS

Un grand merci à toutes celles et ceux qui ont adoré mes illustrations. Je sais qu'il n' y a rien de mieux que de les avoir sous les yeux tant l'écran ne fait pas tout. Je suis très heureuse qu'elles vous plaisent.

Il n'empêche que ni Marilyn ni Brigitte n'ont pu faire face au plébiscite de Tina et Jean ! A l'heure actuelle, l'un des 15 exemplaires de Tina rejoint le comté de Tyne and Wear en Angleterre.

C'est tellement touchant de savoir l'une de mes illustrations encadrées chez vous.

A big thank you to all those who loved my illustrations. I know there's nothing better than having them in front of you, as the screen isn't everything. I am very happy that you like them.

Nevertheless, neither Marilyn nor Brigitte could face the plebiscite of Tina and Jean! At present, one of the 15 specimens of Tina joins the county of Tyne and Wear in England.

It's so touching to have one of my framed illustrations in your home.

DERNIER JOUR
Édition Limitée
JUSQU'AU 09 DÉCEMBRE 2022 /
UNTIL DECEMBER 09, 2022
JE CRAQUE ! / I LOVE!

Fermeture de la Boutique, le 9 décembre !

Pour me permettre les dernières impressions et les livraisons dans les temps pour déposer vos illustrations sous le sapin, ie n'ai pas d'autres choix que de fermer boutique, ce **vendredi 9 décembre**.

Bien sûr vous retrouverez mes illustrations en janvier !

*To allow me the last impressions and deliveries on time to put your illustrations under the tree, I have no choice but to close shop this Friday, **December 9th**.*

Of course you will find my illustrations in January!

On se retrouve maintenant en janvier
où je vous en dirai plus sur mes projets 2023.

N'hésitez pas de votre côté à me faire savoir ce que vous aimez, n'aimez pas, ce que vous aimeriez y voir/lire dans cette newsletter, vos envies d'illustration, ce que vous verriez plutôt chez vous.

C'est aussi important pour moi d'avoir vos retours, ça me permet d'évoluer et de progresser.

Un grand grand merci à toutes et tous qui appréciez et soutenez mon travail.

See you now in January where I will tell you more about my projects for 2023.

Do not hesitate on your side to let me know what you like, do not like, what you would like to see/read in this newsletter, your desires for illustration, what you would rather see at home.

It is also important for me to have your feedback, it allows me to evolve and progress.

A big big thank you to everyone who appreciate and support my work.



D'excellentes fêtes de fin d'année renversantes à toutes et tous !
Happy and amazing end of year celebrations to all!



Margoulette Illustration

hello@margoulette.fr

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}

Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à ma newsletter

|Afficher dans le navigateur | Se désinscrire

